

Hallo

MIKA
SMART LIGHT +

Empowered by
VREEDA

Wir freuen uns, dass du Teil der VREEDA-Community wirst!

Bevor du die VREEDA-App herunterlädst, aktiviere bitte zunächst dein Benutzerkonto indem du die folgenden Schritte durchführst. **Lass uns loslegen!**

- 1 **Scanne den QR Code** auf dem Karton oder besuche die URL unterhalb des QR Codes.



- 2 Folge den Anweisungen auf der Seite und **lege dein Benutzerkonto** an.
- 3 **Lade die VREEDA Lighting App** und folge den Anweisungen in der App um deine MIKA-Lampe mit der App und deinem WLAN zu verbinden.
- 4 Erlebe Farben, Szenen und vieles mehr. **Aktiviere das Fußball-Licht** und hole dir die Stadionatmosphäre nach Hause.

VREEDA

Begib dich mit uns auf eine spannende Reise

So vielseitig wie Licht sein kann, wird auch unser Angebot sein. Neben dem weltweit ersten offiziellen Fußball-Licht wollen wir unser Angebot um weitere spannende smarte Services und Features erweitern.

Dabei interessieren uns natürlich ganz besonders deine Präferenzen. Unter **vreeda.com/create** kannst du maßgeblich die Richtung unserer Weiterentwicklungen mitbestimmen.

Wir achten auf deine Daten

Spannende Produkte und Services basieren meist auf den Daten von Nutzern. Deswegen arbeiten wir mit Zustimmung unserer Kunden mit den Nutzerdaten, um unsere Services zu verbessern, neue begeisternde Produkte zu entwickeln und attraktive Mehrwertangebote machen zu können.



Wichtig ist uns dabei aber, dass du die volle Transparenz und Kontrolle behältst. Denn es sind deine Daten und deine Entscheidungen. **Du kannst dich auf uns verlassen!**

Hello

MIKA
SMART LIGHT +

Empowered by
VREEDA

We are delighted that you are joining the VREEDA community!

Before you download the VREEDA app, you will first need to activate your account by following the instructions. **Let's get started!**

- 1 **Scan the Qr code** found on the box or visit the url below the Qr code.



- 2 Follow the instructions on the redirected page to **set up your account**.

- 3 **Download the VREEDA Lighting app** and follow the instructions in the app to connect your MIKA light to your app and wifi network.

- 4 Explore colours, scenes and much more. **Activate the Football Light** and bring the stadium vibe into your home.

VREEDA

Join us on an exciting journey

Our offerings will be as versatile as light can be. In addition to the world's first official football light, we want to expand our range to include other exciting services and features.

Of course, we are particularly curious about your preferences. At vreedada.com/create you can have a decisive influence on the future direction of our developments.

We care about your data

Exciting products and services are usually based on user data. That's why, with the permission of our customers, we work with user data to make our services better, create new exciting products and provide appealing value-added offerings.



However, it is important to us that you retain full transparency and control. Because it's your data and your decisions. **You can rely on us!**